



Ministro Marcel destaca crecimiento del Imacec en junio: “Nuestra economía va despegando del 2% y se va acercando al 3%”

Titular de Hacienda valoró el 3,1% de crecimiento del Imacec en junio de 2025 y aseguró que la economía chilena muestra señales claras de fortalecimiento sostenido, superando cifras vistas en años anteriores.

El ministro de Hacienda, Mario Marcel, celebró este viernes el crecimiento de 3,1% interanual del Índice Mensual de Actividad Económica (Imacec) correspondiente a junio, cifra entregada por el Banco Central y que, según el secretario de Estado, marca un nuevo impulso en la recuperación económica del país.

La cifra fue impulsada principalmente por el Imacec No Minero, que creció un 4,8%, destacando los sectores de Comercio (8,9%), Industria (8,3%) y Servicios (4,1%). Estos buenos resultados permitieron contrarrestar la baja de -9,6% en la actividad minera, explicada principalmente por una

disminución en la producción de Minería Escondida.

“Nuestra economía se va despegando, va despegando del 2% y se va acercando al 3%. Ya empezamos a ver cifras de ese orden de magnitud, tanto en los datos mensuales como en los trimestrales y en el año móvil terminado en junio”, afirmó el ministro Marcel, quien calificó la cifra como “positiva y fortalecedora” del desempeño nacional.

Economía en consolidación Marcel explicó que la variación anual móvil, es decir, de julio 2024 a junio 2025 respecto del mismo periodo anterior, muestra un crecimiento de 2,8%, lo



que ratifica la consolidación del dinamismo económico observado en los últimos meses.

“Estamos dejando atrás las preocupaciones por el nulo crecimiento de la economía. Hoy, que algunos consideren

decepcionante una cifra de 3,1%, refleja un cambio de expectativas; ya no estamos mirando el 2% como referencia, sino que empezamos a exigirnos más”, sostuvo el titular de Hacienda.

Asimismo, Marcel destacó que incluso con la caída en el sector minero, el resto de la economía muestra signos de solidez. “Muchas veces la minería puede sorprender hacia arriba o hacia abajo, pero lo importante es que todos los indicadores —mensuales, trimestrales y anuales— muestran una economía que crece con mayor dinamismo que en años anteriores al estallido social y la pandemia”, aseguró.

Proyecciones optimistas Finalmente, el ministro enfatizó que con los datos actuales se ratifican las proyecciones de crecimiento para este 2025, manteniendo la perspectiva de

que el país logre cerrar el año con cifras cercanas al 3%.

“No podemos descartar que, cuando se publiquen las cuentas nacionales, incluso nos acerquemos un poquito más al 3%. Así es como va evolucionando la economía”, concluyó Marcel.

La cifra del Imacec de junio es, según analistas, un reflejo de la recuperación del consumo interno, la estabilización de los mercados y el impacto de las políticas de inversión y gasto público, en un contexto de mayor confianza empresarial y moderación inflacionaria.